

Interessante Projekte in der Bauernschaft Bericht von Bgm. Josef Reingruber

Bei der kürzlich durchgeführten Mitgliederversammlung des Bauernbund fand neben fachlichen Informationen auch die Neuwahl statt. Die bewährte Führung brachte in der Rückschau einen umfangreichen Tätigkeitsbericht. Vor allem die Feste, die gemeinsam mit der VP Haibach durchgeführt wurden, waren Anziehungspunkt weit über die Gemeindegrenze hinaus. Viele Veranstaltungen im gesellschaftlichen und im Bereich der Ernährung und Gesundheit wurden von den Bäuerinnen organisiert.

Ein interessantes Projekt stellte das Ehepaar Ehrenmüller von der Dorfentwicklung vor. Künftig soll allen Landwirten in der Region die Möglichkeit gegeben werden auf der Homepage der Dorfentwicklung saisonale Produkte aber auch Handwerkskunst zu präsentieren und so den Konsumenten noch näher zum regionalen Produzenten zu bringen.

Bei der Neuwahl wurden wieder Obmann Johann Hofer und Ortsbäuerin Erika Freudenthaler zu hundert Prozent gewählt. Für 40ig und 50ig jährige Mitgliedschaft gab es eine Ehrung. BBK Obmann Gossenreiter und Bgm. Reingruber betonten die Geschlossenheit der Haibacher Bauernschaft und brachten aktuelle Informationen aus der Gemeinde und des Bezirkes.



v. l. n. r.: BBK Obmann Josef Gossenreiter, Altbauernobmann Franz Huemer, Ortsbäuerin Stv. Christine Mayr, Schriftführerin Martina Ruhsam, Ortsbauernobmann Johann Stadler, Ortsbäuerin Erika Freudenthaler, BB-Obmann Johann Hofer, Kassier Josef Wimberger, Jungbauernobmann Daniel Rosenauer, Bgm. Josef Reingruber



50-jährige Ehrung v.l.n.r.: Obmann Johann Hofer, Franz Freudenthaler, Bgm. Josef Reingruber, Hubert Hofstadler, Roman Hofstadler, Johann Kaiser, Rosina Nimmervoll, Ök. Rat Josef Mayr, Georg Thumfart, BBK Obmann Josef Gossenreiter